



Herzlichen Dank

Zu Beginn des neuen Jahres durften wir mit einem österlichen Gottesdienst Abschied nehmen von unserer unvergesslichen

Elisabeth Hügin-Gutzwiller

* 2.12.1926 – † 16.12.2024

Sehr viele Mitmenschen waren uns durch Worte, Zeichen, Spenden und Schweigen sehr nahe. Es hat uns gutgetan, denn durch den Tod einer Mutter verliert man die Mitte.

Danken möchten wir Pfarrer Roger Schmidlin für sein hoffnungsvolles und treffendes Predigtwort, den Konzelebranten für ihr Dasein, der Harfistin Yvonne Deusch und Christina Koch an der Orgel für das berührende Musizieren. Wir durften das Leben feiern und das gibt uns Zuversicht und Kraft für den nächsten Schritt ins Leben.

Die Trauerfamilien